

⌘ & Semaine du 8 au 16 mars 2025 & ⌘

LE LANDERON

CRESSIER

SAMEDI 8

17H00 Célébration de la JOURNÉE MONDIALE DE PRIÈRE
Chapelle des Dix-Mille-Martyrs

18h30 Messe à St-Blaise

DIMANCHE 9 – 1^{er} dim. de Carême

10h00 Messe à la chapelle des Dix-Mille-Martyrs

QUÊTE EN FAVEUR DE NOTRE PAROISSE

LUNDI 10

MARDI 11

11h00 Messe au Foyer

MERCREDI 12

10h00 Messe au home St-Joseph

JEUDI 13

11h00 Messe au Foyer

VENDREDI 14

SAMEDI 15

18h30 Messe à St-Blaise

DIMANCHE 16 – 2^e dim. de Carême

10h00 Messe à la chapelle des Dix-Mille-Martyrs

QUÊTE EN FAVEUR DE NOTRE PAROISSE

Lundi 10 mars à 19h30 : Répétition de l'Ensemble vocal des paroisses au Ch. St-Martin

Mardi 11 mars à 15h30 : Catéchèse de 5^e H au Chalet St-Martin

Mardi 11 mars à 16h45 : Catéchèse de 6^e H au Chalet St-Martin

Mardi 11 mars : Visites et communion des malades par abbé Gérard sur RDV

Mercredi 12 mars à 19h00 : Souper des bénévoles de Cressier-Cornaux au Chalet St-Martin

Vendredi 14 mars : Confessions par abbé Gérard à l'église de Cressier sur RDV

Dimanche 16 mars à 18h00

Prière commune cantonale pour l'unité des chrétiens à l'église de Fleurier

Merci de prendre note que le secrétariat sera fermé le mardi 11 mars pour permettre à la secrétaire de participer à une rencontre des secrétaires de paroisses à Neuchâtel.

Édito du 1^{er} dimanche de Carême



Cette lecture de l'évangile introduisant le Carême nous est proposée comme elle l'a été à des générations de croyants tout au long de l'histoire de la chrétienté. Une habitude qui pourrait venir affadir le récit du désert.

Alors comment recevoir ce texte comme une (re)découverte ?

St Ignace de Loyola commente ce récit en ces termes : Ils (les démons) doivent tenter les hommes, en leur inspirant d'abord le désir des richesses, comme il fait le plus souvent lui-même, afin de les conduire plus facilement à l'amour du vain honneur du monde, et de là à un orgueil sans bornes. De sorte que le premier degré de la tentation, ce sont les richesses ; le second, les honneurs ; le troisième, l'orgueil ; et de ces trois degrés il porte les hommes à tous les autres vices. N° 142 des « exercices spirituels ».

Les richesses : parler du matérialisme en ces temps est un lieu commun que l'on déplore, mais auquel il est bien difficile d'échapper. Tout, dans notre univers, semble avoir un prix, un coût, une valeur marchande. La gratuité est peut-être devenue la « denrée » la plus rare. « Avoir ou être », dilemme posé par Éric Fromm (psychanalyste) en 1978 reste cruellement actuel.

Les honneurs : mais qui n'en rêve pas, directement ou par procuration ; les distinctions, les médailles, nourrissent notre illusion du paraître, de prendre avantage sur l'autre. Nous sommes un peu « malades » de notre image quêtant l'illusoire reconnaissance dans les yeux de nos contemporains notamment dans une addiction aux réseaux sociaux dont on prend conscience peu à peu.

L'orgueil : il se présente sous des formes si diversifiées. Être le meilleur, dominer, contrôler, mais à quel prix ? L'évangile met le doigt sur ce marché de dupes, paradoxe étonnant : il faut se soumettre pour acquérir le pouvoir.

Ainsi sommes-nous constamment tentés. Le terme « tentation », peirasmos en grec, peut signifier une épreuve, un test comme si l'on se présentait à un examen que l'on espère réussir ou un état mental dominé par l'attirance, alléché par un appât séduisant, fasciné. Toute l'attention captée par un seul objet vécu comme irrésistible.

Une forme d'emprisonnement auquel Jésus répond ainsi : « Si donc le Fils vous affranchit, vous serez réellement libre » St Jean 8, 36.

Bonne semaine.

Francis Vandaele

Paroisses de Cressier – Cornaux et du Landeron	Paroisse de St-Blaise
Secrétariat à Cressier : mardi et vendredi après-midi Rue de l'Église 1 2088 Cressier 032 757 11 86 cure.cressier@cath-ne.ch abbé Gérard Muanda	Secrétariat : mardi de 8h30 à 12h30 jeudi de 13h30 à 17h Rue du Port 3 2072 St-Blaise 032 753 20 06 Cure.st-blaise@cath-ne.ch abbé Leonardo Kamalebo

www.cath-ne.ch